

Yosvani Alarcon est invité au Derby des coups de circuit de la Série des Caraïbes de base-ball



Saint-Domingue, 31 janvier, (RHC).- Le batteur cubain Yosvani Alarcon, renfort des Tigres de Ciego de Avila, prendra part ce mercredi au Derby de coups de circuit organisé dans le cadre de la Série des Caraïbes de base-ball.

«Nous avons reçu une invitation de la part du comité organisateur pour que Yosvani Alarcon représente Cuba au Derby aux côtés d'Alfredo Despaigne et nous avons immédiatement accepté» a déclaré à l'agence Prensa Latina, le responsable du base-ball cubain, Heriberto Suarez.

C'est la première fois, que la Série des Caraïbes de base-ball organise cette compétition de batteurs de haut niveau. Pour l'instant, la compétition rassemble trois Dominicains, un Vénézuélien et deux Cubains.

Yosvani Alarcon a suffisamment de mérites pour prendre part à cette compétition. Il a remporté le Derby organisé à l'occasion du match des stars de la dernière saison et maintenant il est premier sur la liste des batteurs du championnat national à avoir battu le plus grand nombre de coups de circuit, seize, devant Yulieski Gourriel, quinze et Osvaldo Vázquez, quatorze, qui font également partie de l'équipe qui défend les couleurs de Cuba à la Série des Caraïbes de base-ball.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/82881-yosvani-alarcon-est-invite-au-derby-des-coups-de-circuit-de-la-serie-des-caraibes-de-base-ball>



Radio Habana Cuba